

Tagesordnungspunkt 15

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Biebrich am 21. Mai 2013

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0059

1. Der Ortsbeirat beanstandet die Plakatierung der Hüpfburg in Amöneburg, teils ohne Genehmigung wie z.B. an der Galatea-Anlage.
2. Der Ortsbeirat erinnert an die ab März 2013 zugesagten Markierungsarbeiten im Stadtteil.
3. Zwischen dem Spielplatz Rudolf-Vogt-Straße und der Kleingartenanlage wuchert auch in diesem Jahr wieder die Herkulesstaude. Da dieser Bereich für jedermann zugänglich ist, ist eine Gefährdung auch von Kinder gegeben.
4. Ein abgesunkener Kanaldeckel in der Waldstraße Höhe Hausnummer 16 wird beanstandet.
5. Die Dauer der Sanierungsmaßnahme an der Zufahrt zu Tiefgarage Albert-Schweitzer-Allee, gegenüber Paul-Ehrlich-Straße wird gebeten zu erurieren.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V. zu Punkt 1 + 2 + 4

Dezernat II z.w.V. zu Punkt 3

1004 z.w.V. zu Punkt 5

Hahn
Ortsvorsteher